Cámara de Diputados guarda minuto de silencio por deceso de la madre de la senadora Kenia López Rabadán

Boletín No. 6327

Diputadas y diputados, en la sesión de este viernes, guardaron un minuto de silencio por el fallecimiento de la señora Silvia Rabadán, madre de la senadora Kenia López Rabadán (PAN).

Desde su curul, la diputada Paulina Rubio Fernández (PAN) solicitó a la Mesa Directiva autorizar un minuto de silencio por el sensible fallecimiento de la mamá de la senadora Kenia López Rabadán, la señora Silvia Rabadán.

Rubio Fernández informó que el deceso aconteció el día de ayer, miércoles 21 de marzo, y recordó que la senadora funge como vicecoordinadora del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional en el Senado.

La solicitud fue aceptada por la diputada Joanna Alejandra Felipe Torres (PAN), en funciones de la Presidencia de la Mesa Directiva, por lo que pidió a legisladoras y legisladores a ponerse de pie.

